
COMPTE-RENDU  

DU CONSEIL MUNICIPAL DU 6 MAI2025 

L’an deux mille vingt-cinq, le six mai, le conseil municipal d’AUZITS s’est réuni en Mairie sous la 

présidence de Monsieur Benoît OLIVIÉ, Maire. 

 

Date de la convocation : 29/04/2025 

 

Présents : ALCOUFFE Christophe, BONAFÉ Brigitte, LOTTIN Cyprien, OLIVIÉ Benoît, PORTIÉ 

Serge, RUFIÉ Bertin, ROZIÈRES Nathalie, SANCHEZ Nadine, TEULIER Sylvain, VIDAL Sylvie 

 

A donné pouvoir : DEBAECKER Louise à VIDAL Sylvie, CASANOVA Adeline à OLIVIÉ Benoît 

 

Secrétaire de séance : TEULIER Sylvain 

 

Le compte-rendu de la séance en date du 3 avril 2025 est approuvé à 12 voix pour. 

 

DELIBERATIONS 

 

1/ Création emplois saisonniers 2025 

Il est proposé au conseil de créer 4 emplois d’été sur 2 périodes qui seront définies selon les 

disponibilités des quatre « jeunes ». La durée de travail sera de 6H par jour, de 7H à 13H, sur une 

période de 9 jours. 

 

Délibération votée à 12 voix pour. 

 

2/ Détermination du nombre et de la répartition des sièges au sein du conseil communautaire 

A compter du prochain renouvellement général des conseils municipaux, la composition du conseil 

communautaire de la communauté de communes pourrait être fixée ainsi, comme stipule l’article 

L.5211-6-1 du CGCT : 

 

 

Nom des communes 

membres 

Populations 

municipales 

(*ordre décroissant de 

population) 

Nombre de conseillers 

communautaires titulaires 

Rignac 
2019 8 

Anglars Saint-Félix 
918 4 

Auzits 
813 4 

Mayran 
614 3 

Goutrens 
478 2 

Bournazel 
325 2 



 

 

 

 

    Le total des sièges répartis sera de 26 élus. 

 

Délibération votée à 12 voix pour. 

 

3/ Acquisition parcelles aménagement du bourg d’Auzits 

Pour répondre aux futurs aménagements de la Planque et afin de régulariser une portion de la place 

Martial Pleinecassagne, il est proposé à Mme BLANC Josette l’acquisition d’une partie de la parcelle 

B 1088 pour une superficie de 2 m² et d’une partie de la parcelle B 1102 pour une superficie de 5 m². 

Le montant de l’acquisition de ces parties de parcelles est fixé à 70 € pour une superficie de 7 m². 

 

Délibération approuvée à l’unanimité (12 voix). 

 

 

SUJET ABORDÉS 

 

1/ Travaux aménagement la Planque 

Le planning des travaux est bien suivi. L’entreprise Sirmain construit les murets de la place. 

L’entreprise Grégory va reprendre l’enrobé devant la salle des fêtes au vu de certains défauts. Les 

plantations le long du ruisseau ont été rajoutées.  

Il est précisé que le réseau fibre a été endommagé durant les travaux préparatoires de l’enrobage au 

droit du pont, et les services de la mairie ont été impactés pendant plus de deux semaines. 

 

2/ Aménagement terrain de Rulhe 

La météo instable perturbe l’avancement des travaux. L’entreprise sera contactée pour les reprendre au 

plus vite. Le terrain sera divisé en deux : un côté parking et un autre réservé aux jeux de quilles et de 

pétanque.  

 

3/ Devis et travaux 

Un devis complémentaire pour l’aménagement du terrain de Rulhe est proposé pour un montant de 

1606,48 € TTC.  

Cependant, après un échange entre élus, la surface proposée sur le devis n’est pas correcte. Un devis 

sera à nouveau demandé en fonction des nouvelles propositions. 

 

4/ Point sur DSP (Délégation Service Public) commerce 

M. Serge Portié sort de la salle et ne prend pas part à l’échange. 

 

Comme le stipule le contrat, la gérante doit présenter un bilan annuel de son activité aux membres de 

la commission DSP. Dès que l’agent comptable de Mme Echcharfi aura établi ce bilan, cette dernière 

viendra le présenter. 

 

 

 

 

Escandolières 
222 2 

Belcastel 
190 1 



 

5/ Chemins ruraux et enquêtes publiques 

M. Serge Portié réintègre la réunion 

 

Une enquête publique avait eu lieu en 2019 avec l’ancienne équipe municipale portant sur plusieurs 

projets d’aliénations de chemins communaux. L’équipe actuelle souhaite aujourd’hui reprendre ces 

projets afin d’en finaliser certains : celui du Mas del Bosc et celui de la Roque. Deux élus iront 

rencontrer les personnes concernées sur le terrain. 

 

6/ CCAS : commission jeunes 

Mme Brigitte Bonafé fait un résumé de la réunion du 12 avril : Diverses idées sont proposées par les 

jeunes et parmi elles l’une retient l’attention des élus : aménager les vestiaires du stade pour en faire un 

local des jeunes. Une réflexion orale a lieu entre l’ensemble des élus.  

Si les vestiaires deviennent un local pour les jeunes, que va devenir le stade ? Ne faut-il par garder 

cette infrastructure telle quelle ? Est-il possible de « partager » les vestiaires : un endroit pour les 

jeunes et un vestiaire quand un match aurait lieu ?  Dans tous les cas il semble acquis que ce 

changement d’utilisation doit demeurer réversible, pour permettre toujours d’accueillir des matchs 

dans le cas d’une recréation d’une équipe locale. 

Il est souhaitable d’en discuter plus en détail. 

Par ailleurs, une réunion est programmée le 17 mai à 10H30 en vue d’organiser un barbecue au mois 

de juillet. 

 

INFORMATIONS AUX ELUS 

 

1/ Compte-rendu gendarmerie 

 

M. Cyprien Lottin a participé à la réunion de la gendarmerie et présente le bilan des interventions 

effectuées par la gendarmerie sur la commune en 2024. 

 

2/ Dates réunions 

 

- 11 mai : commémoration du 8 mai à 10H à Rulhe et à 11H à Auzits. 

 

- 12 mai : permanence de la Ruralinette au Plateau d’Hymes avec la présence de la présidente du 

Tribunal judiciaire de Rodez et de la coordonnatrice du Conseil Départemental de l’Accès au Droit 

(CDAD). 

 

- 13 mai : Réunion projet aménagement RD 87 de la Planque au stade, avec M. Fumel du 

département. 

 

- 24 mai : « Fêtons la nature ». Mme Nathalie Rozières et Sylvie Vidal présentent le déroulement de 

cette animation. 

 

3/ Assemblée générale 

 

M. Benoît Olivié a participé à l’assemblée générale de la société de chasse Auzits- Escandolières le  

26 avril. Il résume le bilan financier et moral présenté par l’association. 

 



QUESTIONS DIVERSES  

 

Néant 

 

La séance est levée à 21h40 


